

LAGUNA DE DUERO



Locales de la Plaza Mayor que albergarán los servicios antes encuadrados en el Área de Bienestar Social. / O. ÁLVAREZ

Las nuevas dependencias de Juventud y Cultura no podrán abrirse hasta mayo

El Ayuntamiento espera un dictamen del Consejo Consultivo de Castilla y León para retomar las obras de los locales de plaza Mayor

Las obras de acondicionamiento de las nuevas oficinas para servicios municipales ubicados desde el 2004 en dependencias de Desarrollo Local llevan paradas más de un año.

ÓSCAR ÁLVAREZ / LAGUNA

El retraso en el traslado de las oficinas de los servicios municipales de la antigua Área de Bienestar Social será de dos años. Mayo o junio es la fecha que baraja el Gobierno municipal como la más posible para que los departamentos de Juventud, Turismo, Cultura, Educación, Deportes, Fiestas y Participación Ciudadana vuelvan a la plaza Mayor, a los locales adquiridos por el Ayuntamiento en los bajos de un edificio en la esquina de las calles Real y Rúa Oscura. Para poder terminar el acondicionamiento de estas dependencias, unas obras paradas hace más de un año, la institución local aún necesita recibir un dictamen del Consejo Consultivo de Castilla y León para dar por resuelto el contrato adjudicado a finales del 2006 para reformar estas instalaciones.

Aunque a simple vista parecen casi concluidas, el Ayuntamiento aún deberá desarrollar parte de la reforma prevista en estos locales. La acumulación de retrasos en la ejecución de las obras y que la empresa encargada no respetara los materiales y otras especificaciones del proyecto original llevó

Consistorio lagunero hace más de un año a iniciar los trámites para rescindir el contrato, adjudicado en diciembre del 2006 a Obras y Contratas Aedes S.L. por un importe de 269.178 euros y un plazo de ejecución de seis meses. Las discrepancias entre Ayuntamiento y empresa a que el primero tuviera que solicitar el pronunciamiento del Consejo Consultivo de Castilla y León. Pero hasta que este documento no llegue no se podrá dar por resuelto el contrato y, por tanto, el Ayuntamiento no puede in-

tervenir para finalizar las obras en el inmueble.

Diversas fuentes municipales aseguraron esta semana que esperan recibir el dictamen del Consejo Consultivo en los próximos días. Según los plazos que baraja el Gobierno municipal, el tiempo necesario para la finalización de las tareas de acondicionamiento de las dependencias y la instalación del mobiliario harán que el traslado de las oficinas se realizara en mayo o junio.

En la Plaza Mayor

La reforma de los locales en la calle Real es uno de los cuatro proyectos con los que el Ayuntamiento ampliará sus dependencias en el entorno de la plaza Mayor, lugar que acogerá la práctica totalidad de las oficinas administrativas municipales.

En noviembre, el Pleno adjudicó las obras de un nuevo edificio en el espacio destinado ahora a aparcamientos entre la Plaza Mayor y la calle Real, proyecto que también incluye la reforma de varios espacios de la Casa Consistorial. También entonces aprobó la construcción del Centro Multiusos de Seguridad, que propiciará que la Policía Local abandone su espacio en el Ayuntamiento. Y a través de la empresa municipal Prado Boyal reformará otro edificio en la calle Caballeros para Servicios Sociales.

NUEVO TRASLADO. Con la mudanza, los servicios encuadrados en el Área de Bienestar Social antes de su reorganización a comienzos de esta legislatura volverán a la plaza Mayor, esta vez a un local de 308 metros cuadrados de superficie en los bajos de un edificio de viviendas. En marzo del 2004 ya sufrieron otro traslado, cuando pasaron a su actual ubicación, en la calle Camilo José Cela, por la reforma del edificio que entonces ocupaba, anexo a la Casa Consistorial y que ahora alberga Servicios Urbanos y Urbanismo.

Entonces el Gobierno local anunció que esa mudanza de Juventud, Turismo, Cultura, Educación, Deportes, Fiestas y Participación Ciudadana no era definitiva, ya que la intención era que lo que formaba el grueso del Área de Bienestar Social volviera a la plaza Mayor y las oficinas de Camilo José Cela fueran ocupadas sólo por Desarrollo Local, departamento municipal que allí tiene su sede y un aula de formación.

PANORAMA

RIOSECO

La Junta entrega a Campos Góticos un nuevo camión de basura

M.G. MARBÁN / RIOSECO

El director general de Administración Territorial, Clemente Pita Garrido, y el delegado territorial de la Junta en Valladolid, Mariano Gredilla, entregaron ayer por la mañana en la plaza Mayor de Medina de Rioseco un camión de recogida de residuos sólidos urbanos a la Mancomunidad Campos Góticos, en un acto en el que estuvieron presentes distintos alcaldes y concejales de los pueblos de esta mancomunidad.

La Junta de Castilla y León ha sufragado el cien por cien del coste del camión, que ha asciende a 160.000 euros, a través de la línea de ayudas a Mancomunidades del Fondo de Cooperación Local que concede la Consejería de Interior y Justicia. El nuevo vehículo, que la Junta ha entregado matricula-

do, está dotado con toda la tecnología del momento.

El director general de Administración Territorial quiso destacar «el esfuerzo de la Junta en una época de crisis al haber incrementado un 7 por ciento el presupuesto para este año destinado a la Cooperación Local con ayuntamientos, mancomunidades y diputaciones». Además, Pita adelantó la intención de la Junta de que las mancomunidades sean mayores para que «se rentabilicen sus actividades sociales y culturales y sus elementos mecánicos». Por su parte el presidente de la Mancomunidad Campos Góticos, Jesús Vicente Brezmes, tuvo palabras de agradecimiento por el camión recibido y calificó la iniciativa de la Junta como «un ejemplo de buena gestión».



El nuevo camión fue entregado en la plaza Mayor de Rioseco. / M.G.M.

ESTA NOCHE  GRATIS

Casa Ursi

Si hoy vienes a cenar te regalamos el alojamiento

Imprescindible reserva previa y presentar el anuncio de hoy

11 de Enero

¡Válido sólo para esta noche!

*Un cupón por persona

Casa Ursi
Centro de Turismo Rural y Restaurante

Pza. Mayor 1, VILLABRÁGIMA (Valladolid)

www.casaursi.com · 983 71 40 02